
Ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Pedreira em 12/02/2019 

Aos doze dias de fevereiro de dois mil e dezenove, nas dependências da 

Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua Miguel Sarkis, número 50, 

Parque Industrial, às quatorze horas, realizou-se a Reunião do Conselho 

Municipal de Saúde, com presença dos senhores conselheiros e demais 

participantes que assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata 

anterior, a mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. 

Na pauta: justificativa da falta da Conselheira Eloisa. Em seguida agente 

administrativo, Paulo Dorigatti informa que a Audiência Pública será às 14h no 

dia 26/12/2019. Ainda em sua fala Paulo, inicia a apresentação do SISPACTO 

2019. Após apresentado todos os indicadores, em relação a alguns são feitas 

as observações que se seguem: Indicador 10: Proporção de análises 

realizadas em amostras de agua para consumo humano quanto aos 

parâmetros coliformes totais, cloro residual livre e turbidez – Coordenadora da 

Vigilância Mara Lozano, explica que teria que ser realizado 14 amostras 

mensais, mas quem faz as análises é o Instituto Adolfo Lutz (Campinas) e 

como o órgão não consegue fazer todas essas analises, é disponibilizado um 

cota mensal de apenas 7 amostras. Mara, ainda relata que o Município tem que 

fazer, todos os dias a análise da água e lançar a informação no Sistema 

SISAGUA, a vigilância então vê todos os dados e identificando qualquer 

alteração, questiona o setor de água responsável. Indicador 11: Razão de 

exames cito patológicos – O conselho sugestiona que seja aproveitado a 

oportunidade da presença das mulheres na Unidade e realize se possível o 

exame de imediato, não esperando a mesma, voltar em outra oportunidade ou 

orientando a voltar no dia especifico de realização do exame, já que assim, 

talvez seja possível aumentar o índice do indicador. Indicador 17: Cobertura 

populacional estimada pelas equipes de Atenção Básica – Paulo explica que 

com a futura inauguração do Posto de Saúde do bairro Vila Canesso, o 

percentual chegará a 94,64%. Indicador 18: Cobertura de acompanhamento 

das condicionalidades de Saúde do Programa Bolsa Família – esse índice é 

apenas de 62% visto que não inclui os pacientes que negam acompanhamento 

ou que não moram no endereço cadastrado para acompanhamento. Indicador 

19: - Cobertura populacional estimada de Saúde Bucal na Atenção Básica: 



Paulo explica que apesar do índice ser relativamente baixo 46,67%, o restante 

da população tem acesso ao atendimento na Central de Saúde, apesar disso, 

todos os postos tem profissionais dentistas com carga de 20h ou 40h 

semanais. Indicador 20: Grupos de ações de vigilância sanitária – os 

conselheiros queriam saber quais são esses grupos, Paulo relata que são eles: 

Cadastro de estabelecimento sujeitos a vigilância, inspeção em 

estabelecimentos sujeitos a vigilância, atividades educativas para a população, 

recebimento de denúncias, atendimentos de denúncias e instauração de 

processo administrativo sanitário. No fim da apresentação das observações, o 

Conselho aprova por unanimidade os indicadores do SISPACTO 2019. Nos 

assuntos gerais, Conselheiro Renan, comenta com os presentes sobre a 

necessidade de realizarmos neste ano a Conferência Municipal de Saúde, e 

convida Conselheira Silmara para estar presente com ele em uma reunião de 

orientação em Campinas na DRS VII, no dia 19/02/2018 as 09h, para que 

possam posteriormente passar as orientações aos demais Conselheiros e a 

Secretaria Municipal de Saúde. Sem mais assuntos, a reunião foi encerrada, 

cabendo a mim secretário, a expedição da presente Ata, que após lida e 

considerada conforme, será assinada por mim e pela presidente. Pedreira 

12/02/2019.  


